

# *Rememora Díaz Canel visita de Fidel Castro a Venezuela*

---



La Habana, 23 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, recordó en su cuenta en la red social twitter la histórica visita del Comandante en Jefe, Fidel Castro, hace 60 años a Venezuela.

23 de enero, [#Fidel](#) en Caracas en 1959: "...si es que queremos salvar la revolución de Cuba, la revolución de Venezuela y la revolución de todos los países de nuestro continente, tenemos que acercarnos y tenemos que respaldarnos sólidamente, porque solos y divididos fracasamos". [pic.twitter.com/pszj4iSBc7](https://pic.twitter.com/pszj4iSBc7)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [23 de enero de 2019](#)

En la publicación el primer mandatario instó a la unidad latinoamericana y el respaldo sólido como única vía para salvar las revoluciones del continente.

Asimismo, en otro tuit expresó que el próximo 27 de enero se reeditará la Marcha de las Antorchas para rememorar y homenajear al Héroe Nacional de Cuba, José Martí.

Allí estaremos junto a nuestros queridos y combativos jóvenes para recordar, homenajear y además para ratificar que [#NosotrosVotamosSí](#) [#YoVotoSí](#) porque [#SomosCuba](#) y [#SomosContinuidad](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181735-rememora-diaz-canel-visita-de-fidel-castro-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**